

**Zeitschrift:** Générations  
**Herausgeber:** Générations, société coopérative, sans but lucratif  
**Band:** - (2019)  
**Heft:** 110

**Rubrik:** La Suisse en bref

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## LA SUISSE EN BREF

**Explosion Un retraité vraiment flambeur**

Un retraité de Saxon a été condamné à 10 jours-amende avec sursis et il devra s'acquitter de 450 francs de frais de justice. La raison: notre homme a eu la mauvaise idée de vouloir incendier un nid de guêpes dans son jardin. Pour cela, il a versé de l'essence sur la colonie et a mis le feu. Très mauvaise idée, le nid a littéralement explosé, projetant des flammes tout autour et a incendié les 15 mètres de thuyas délimitant sa propriété. Les pompiers ont bien sûr dû intervenir pour venir à bout du sinistre.

**Drogue Elle arrondit ses fins de mois avec l'héroïne**

Vague d'arrestations à Fribourg. Quatre trafiquants de drogue approvisionnaient leurs clients dans la capitale dont une Suisse de 67 ans. Pour arrondir ses fins de mois, la retraitée aurait ainsi vendu plusieurs kilos d'héroïne sur une période de plusieurs années, pour un montant avoisinant quelque 328 000 francs, selon la police. Les enquêtes ont également permis de dénoncer 25 personnes à l'autorité compétente pour des infractions à la loi fédérale sur les stupéfiants.

**Le dessin de Micaël**

- À 20 HEURES, VOUS LE DÉBRANCHEZ

**Déchets Les Valaisans résistent à la taxe au sac**

La désobéissance, ça rapporte ou ça coûte, c'est selon. En Valais, 750 000 francs d'amende ont été ainsi récoltés depuis l'introduction, le 1<sup>er</sup> janvier 2018, de la taxe au sac. Les contrevenants utilisent, pour la plupart, des anciens sacs noirs ou déposent leurs déchets au mauvais endroit. Le montant moyen de la punition étant de 150 francs, on arrive ainsi à 5000 amendes. Un certain nombre de citoyens jouent toutefois le jeu du recyclage, le volume d'ordures ménagères par habitant ayant ainsi diminué d'un tiers.

**Natalité Les Suisses refont des bébés**

Chouette nouvelle. Le nombre de naissances en Suisse est en hausse. Grâce à l'immigration et à un taux de fécondité supérieur des femmes «étrangères», mais pas seulement. Après être tombé au plus bas en 2003 (1,22 enfant par Suisse), le taux des indigènes est remonté à 1,4 en 2017. Les femmes ont en revanche tendance à donner la vie à un âge plus élevé. Une majorité attend d'avoir entre 31 et 32 ans pour se lancer dans la maternité.